



XVI Expo Ovina de Chonchi contará con 90 expositores

En el Parque Notuvo parten las fiestas costumbristas de este verano, esperando una multitud.

Krishna Hernández Carrasco
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con apertura programada desde las 11 horas de este sábado, la comuna de Chonchi dará inicio a su primera fiesta veraniega y masiva del año. Se trata de la Expo Ovina 2026, actividad que se llevará a cabo el fin de semana en su decimosexta versión.

Esta tradicional instancia estival se ha mantenido en el tiempo gracias al trabajo colaborativo entre el municipio y organizaciones locales, consolidándose como un espacio de encuentro que reúne a productores, artesanos y público en torno a la actividad ovina.

De acuerdo a lo señalado por el encargado de Fomento Productivo de la Municipalidad de Chonchi, Diego Palma, la organización ha incluido un trabajo coordinado entre distintas entidades.

"Para nosotros, esta actividad marca el puntapié inicial de las fiestas que se desarrollan en el Parque Notuco durante el verano. Esta es ya



FAENAS TRADICIONALES COMO LA ESQUILA SERÁN PARTE DE LAS ACTIVIDADES.

la decimosexta versión y se realiza en conjunto con el Instituto de Desarrollo Agropecuario, Indap, y la Agrupación de Productores Ovinos Los Manantiales, una organización de Chonchi con más de 20 años de funcionamiento, la cual ha sido partícipe durante estas 16 versiones", señaló.

De esta forma, como remarcó el profesional, la expo se mantiene como una

actividad permanente dentro del calendario comunal. Agregó que las dos jornadas contemplan múltiples instancias para atraer a vecinos y turistas.

"Habrá una oferta gastronómica variada, en donde participarán alrededor de 90 expositores entre artesanos y productores locales, junto a empresas vinculadas al sector agro. A ello se suma la exposición ovina, que in-



LA AGRUPACIÓN DE PRODUCTORES OVINOS LOS MANANTIALES ES CLAVE EN LA EXPO.



SE ESPERA UNA MASIVA PRESENCIA DE VISITANTES AL PARQUE MUNICIPAL NOTUCO.

cluirá corrales con distintas razas de ovejas y faenas tradicionales como la esquila", explicó la fuente.

FAMILIAR

Por su parte, la coordinadora del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDIT) de Chonchi, Carmen Gloria Olivares, destacó el carácter familiar del evento.

"Esta muestra ya se ha consolidado como un pano-

rama familiar, donde las personas pueden conocer distintas razas pertenecientes a la agrupación ovina 'Los Manantiales'. Habrá comidas típicas, juegos y concursos de tejido e hilado", indicó.

Asimismo, recalcó el trabajo previo realizado en el recinto. "El Parque Notuco se prepara con varios meses de anticipación para contar con un espacio cómodo y

agradable para recibir al público", agregó.

Como parte de los preparativos a la expo, durante los últimos días se realizó una visita técnica en el sector de Notuco, donde se efectuó una revisión sanitaria a los animales. Estas labores permitieron asegurar que las ovejas se encuentren en buenas condiciones para su participación en la muestra ovina de este fin de semana. ☉